

1. Januar 2011



Es war einmal vor vielen Jahren
da habe ich so nebenbei erfahren,
dass Feiertag auch heute ist.

Nicht nur, dass erster Januar
der erste Tag vom ganzen Jahr.

Nein! Geburtstag heute ist!!

Von wem ??

So ratet denn - seid nicht bange.



Jede Woche Mittwoch abends
wir sehen ihn und hören.

Wir stehen stramm wie einst Soldaten
und üben unsere Formen durch.

Wir schwimmen durch sehr tiefe Wasser
und stehen als Kranich endlich still.

Der Tigerkampf ist sehr gefährlich -
die Wildein mit ihr in vier Ecken
man kann sich nirgendwo verstecken.

- 2 -

Der Stephan jeden scharf im Blick er hat,
korrigiert uns hier und bessert da
bis wir dann sagen "soso aha!"

Selbst ihr, er ist heut' der Strahlenmann
dem man nur gratulieren kann.
Wir wünschen ihm von Herzen jetzt
für's Lebensjahr das Allerbeste,
Gesundheit - Freunde - und auch Spaß.

Mit herzlichen Grüßen von

José Roggenkamp.

1. Yam. 2011

